

Nombre: Asiaín de Austria

Rango: Hierro

Raza: Humano?

Edad: ?? años

Facción: Noble, Familia de las Águilas

Carta: V El Hierofante

FC: Diluc - Genshin Impact

Habilidad Pasiva - Espada del Dogma:

La espada de Asiaín, venida de su carta, desprecia que las leyes de la existencia sean quebradas, por lo que es altamente resistente a la magia.

Habilidad Activa - Alquimia interna:

Es común asumir erróneamente que la alquimia es algo limitado a la manipulación del mundo exterior, pero eso está lejos de la verdad, también se trata del refinamiento del propio alquimista.

Y esto puede ocurrir de diferentes formas según el principio utilizado en ese momento, en el caso de Asiaín, gracias a la energía extraída de su espada, pues la alquimia no rompe los paradigmas de la realidad.

Principio de la Sal (Hierro): De forma momentánea, Asiaín puede lograr proezas físicas que normalmente serían imposibles para un humano, ya sea de fuerza o de resistencia, pero no ambas a la vez.

(La espada tiene 3 turnos de energía que pueden repartirse como convenga, pero al terminarlos su habilidad pasiva se desactivará por el día.)

Principio del Mercurio (Bronce): De forma momentánea, Asiaín puede proyectar su propia voluntad, que funge como un ataque energético a distancia, simple pero eficaz, y que puede ser más potente al imprimirle una mayor cantidad de energía y toma más tiempo en ser lanzada de nuevo, además de que este ataque le causa quemaduras en las manos, mismas que escalan conforme lo hace la potencia elegida en el ataque.

(Mecánicamente, por norma general cuesta 1 turno de energía dispararlo mientras tiene 2 turnos de enfriamiento además de generarle quemaduras leves a Asiaín en las manos, pero al utilizar 2 y tener 3 turnos de enfriamiento, puede ser como disparar 2, sin embargo, las quemaduras generan peores estragos y utilizando los 3 y tener 4 turnos de enfriamiento, es como disparar los 3 de una vez, sin embargo las quemaduras serán tan graves que no

podrá sostener su espada, y además este último caso acabando la energía de su espada totalmente, todo usando 1d20 como cualquier ataque, solo siendo más cuanto pega al final.)

Principio del Azufre (Plata): De forma temporal, Asiaín puede dividir la energía de la que dispone para destilar Azufre Celestial, una esencia alquímica capaz de infundir de vitalidad, que al aplicarla, incrementa la facultad natural del cuerpo para recuperarse y sostenerse.

Pero esto a su vez está condicionado, ya que solo podrá sanar en regla si se usa sobre Asiaín y/o en su laboratorio, en caso de lo contrario puede hacer trabajos rápidos o estabilizar a personas en problemas, pero no más, y solo funcionará en seres humanos, pues si no, la esencia es demasiado diferente para servir.

(Mecánicamente, cada uso cuesta 1 turno de energía, pero dicha energía no se recuperará hasta que la persona a quien trataba haya sanado.)

Personalidad:

Inflexible es la mejor palabra que podría describirlo, y en ocasiones, incluso cruel, pues es fiel creyente de que el fin justifica los medios, ya que cuando se trata de la misión, no hay método que esté por debajo de él.

O más específicamente, que su fin justifica los medios, pues considera que no existe misión mayor que la tiene en mente, y que da la casualidad de que implica servir con todo lo que tiene a la casa de las águilas.

Está rígida actitud también le da una disciplina impresionante, y curiosamente, no quita que tenga una mente bastante despierta, y una tendencia a sospechar, pero eso es más un efecto secundario de vivir una vida de secretismo desde que era pequeño, lo que le forzó a desarrollar su astucia.

Además, también cuenta en su interior con pinceladas innegables de malicia, pero que sabe manejar de acuerdo a las circunstancias.

Historia:

No se sabe realmente mucho sobre su historia, pues además del hecho de ser extranjero, ya que nació en España, también pertenece a una familia noble que se asumió extinta, la Casa de Austria, la rama española de la Casa de Habsburgo.

Sin embargo, se sabe que ha sido criado en base a una doctrina religiosa y filosófica en base a la Cábala mezclada entre la doctrina cristiana y la hermética, además de fundamentada en la alquimia, principalmente porque frecuentemente no se calla al respecto.

Además es conocido con certeza que él ha sido enviado entre los muchos hombres leales a la casa de Habsburgo como una demostración de que la Casa de Austria continúa leal a los Habsburgo, y con toda la intención de servir como el brazo armado de la recién emergente Familia de las Águilas.

Detalles extra:

- Ha sido entrenado para combatir con diversas armas.
- También ha sido entrenado como diplomático, siendo bastante letrado.
- Y además tiene amplios conocimientos alquímicos, aunque no cuenta con la energía necesaria para poner en práctica la mayoría. (Aún)
- Parece necesitar considerablemente menos comida y sueño que la mayoría para sostenerse.
- A pesar de esto ama la cocina.